

Weihnachten im Schuhkarton

Ein Interview mit Stella Lapp , unserer Schulsprecherin.

Unsere Schule nimmt an diesem Projekt teil, weil wir nach dem Spendenlauf gemerkt haben, wie gut soziale Projekte an unserer Schule ankommen. Weiterhin kommt „Weihnachten im Schuhkarton“ Kindern zu Gute, die höchstwahrscheinlich kein anderes Geschenk zu Weihnachten erhalten, als diese Schuhkartons vollgepackt mit Überraschungen.

Die Klassensprecher und Lehrer haben dieses Projekt in den Klassen vorgestellt. Die Rückmeldung war enorm. Über 150 Pakete konnten am 14.11.14 an die Spendensammelstelle übergeben werden. Wir hoffen, dass sich alle Kinder, über diese Schuhkartons freuen.

